

# Kapolresta Mataram Pimpin Apel Kenaikan Pangkat Serta Sertijab Kapolsek Lingsar

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Jan 4, 2022 - 21:13



*Kapolresta mataram Kombespol Heri Wahyudi SIK saat penandatanganan berita acara Sertijab Kapolsek Lingsar.*

Mataram NTB - Sebanyak 91 personil Polri dan 1 personil ASN Polresta Mataram, Polda NTB melaksanakan apel kenaikan pangkat satu tingkat yang dirangkaikan serah terima jabatan Kapolsek Lingsar di lapangan apel Polresta

Mataram, Selasa (04/01/2022).

Apel yang diawali dengan pembacaan Surat Keputusan Kapolda NTB atas kenaikan pangkat satu tingkat dan dilanjutkan dengan Serah terima jabatan Kapolsek Lingsar dari Iptu I Ketut Artana SH yang kini menjabat sebagai PS. Kasat ResNarkoba Polres Lombok Utara diserahkan kepada Iptu Rizki Meirika yang sebelumnya sebagai Kasubdit Opsnal Sat Lantas Polres Lombok Barat melalui penandatanganan berita acara.

Selaku inspektur upacara Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK dalam amanatnya tak lupa menyampaikan selamat kepada seluruh personil baik Polri maupun ASN lingkup polresta mataram yang mendapat kenaikan pangkat satu tingkat.



"Ini tidak hanya prestasi milik personil atas kinerja yang telah di capai, tetapi juga sebagai hak milik keluarga (suami, istri anak dan orang tua) yang musti harus dijaga dan dirawat," jelasnya.

Heri mengatakan semakin tinggi pangkat kita maka semakin banyak yang harus dikerjakan dan tanggung jawab menjadi semakin besar. Oleh karenanya butuh kinerja tambahan sesuai pangkat yang disandang.

"Sekali lagi saya ucapkan selamat semoga dengan kenaikan pangkat ini dapat menjadikan personil Polri jajaran polresta mataram akan semakin amanah. Dan bagi personil yang saat ini belum naik pangkat saya harapkan untuk tidak berkecil hati, tetap semangat, bekerja dengan baik, maka kedepannya kenaikan pangkat akan diterima," ungkapnya.

Kepada pejabat yang baru saja sertijab, Kapolresta Mataram mengucapkan selamat datang, selamat bergabung semoga proses adaptasi segera dapat di laksanakan berhubung situasi ini menuntut kita agar segera bekerja terutama dalam target vaksinasi covid-19.

"Kepada pejabat lama Polsek Lingsar saya berpesan agar kinerja baik yang

selama ini di terapkan di polresta Mataram dapat diteruskan serta disesuaikan di tempat jabatan baru, pertahankan dan bila perlu ditingkatkan kenerja yang selama ini sudah dilakukan," pungkasnya.

Adapun ke 92 personil Polri dan ASN yang resmi naik pangkat satu tingkat sesuai Keputusan Kapolda NTB semenjak ahir tahun 2021 terdiri dari 5 personil yang semula berpangkat AKP kini berpangkat Kopol, 7 personil semula berpangkat Iptu kini menjadi AKP, 9 orang personil berpangkat Ipda kini menjadi berpangkat Iptu, 26 personil yang semula berpangkat Aipda kini menjadi Aiptu.

Sementara 28 personil yang sebelumnya berpangkat Bripka menjadi berpangkat Aipda, 9 personil berpangkat Brigadir kini menjadi Bripka, serta 8 personil Briptu kini menjadi Brigadir. Sedangkan 1 personil ASN dari Pengatur dua kini menjadi pengatur satu.

Kegiatan dilanjutkan dengan acara Syukuran atas kenaikan pangkat satu tingkat dan sertijab Kapolsek Lingsar di gedung Graha Wira Pratama mapolresta Mataram.(Adbravo)